



PULSO POLÍTICO

**VAPULEADA CORTE
DISCUTIRÁ PRISIÓN OFICIOSA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Legó la hora al pleno de la Suprema Corte de Justicia, en la que sus 11 permanentemente vapuleados ministros -aun los cuatro propuestos por el Presidente Andrés Manuel López Obrador que públicamente reconoció haberse equivocado en proponerlos porque al llegar a sus cargos "se olvidaron de la Cuarta Transformación"-, discutirán hoy si la controvertida figura de la inconstitucional y aberrante prisión preventiva oficiosa, que atenta contra los derechos humanos, se mantiene o es eliminada.

A la fecha se estima que hay más de 90 mil personas, entre mujeres y hombres, que tienen años de estar presos a los que ni se les inician procesos ni consecuentemente han sido sentenciados, en una flagrante violación a sus derechos humanos y a su debido proceso, estará hoy en manos de los ministros del alto tribunal de justicia que nunca antes habían sido blanco de tantas críticas y acusaciones del titular del Poder Ejecutivo federal.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Aprobada por diputados de Morena y sus aliados, la incorporación de la Guardia Nacional -con incumplido mando civil desde su creación- a la Secretaría de la Defensa Nacional, propuesta presidencial que el líder de la bancada del partido que gobierna Ignacio Mier hizo "suya" para aprobarla al *fast-track* el primer día de sesiones, la minuta fue remitida al Senado en donde hay una franca oposición a darle luz verde.

El embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, volvió a la carga este fin de semana durante una gira por Zacatecas, al reiterar que "sin seguridad no puede haber prosperidad; invertir en justicia fomenta las inversiones y la creación de empleos", lo que seguramente nada bien caerá en Palacio Nacional, en donde se le ve llegar con frecuencia desde que entabló una buena relación con el Presidente.

Gobernado por el morenista David Monreal, hermano del líder de ese partido en el Senado, Ricardo Monreal; el municipio de Fresnillo, cuyo alcalde, Saúl, es también hermano del legislador, Zacatecas ha sido escenario de brutales hechos de violencia que se han registrado en la República en meses recientes, a pesar de la presencia de elementos de la Guardia Nacional y efectivos del Ejército.

Por cierto que de lo perdido, lo que aparezca: el senador Higinio Martínez Miranda, quien perdió la candidatura de Morena a gobernador en el Estado de México y la presidencia de la Mesa Directiva de su Cámara, en la frustrada intentona cupular contra el líder de la bancada de su partido en la sede senatorial, logró colocar a sus allegados en cargos en mandos mexiquenses.

La senadora Martha Guerrero y el diputado local Nazario Gutiérrez estarán en el mando partidista y la también ex diputada local Nancy Nápoles, en el Consejo Político Estatal.